

令和5年度
白山市立松任小学校

学校だより

学校教育目標

すすんで学び、心豊かで、

たくましい児童の育成

～みんな元気な学校～

2023年10月25日 NO.8



朝晩の冷え込みに秋の深まりを感じることができます。先日、行われた運動会は、子どもたちが練習の成果を十分に発揮できたものとなりました。スローガン「最後まで 心をついに やりきろう」が達成できたものと喜んでおります。保護者の皆様には当日の参観・応援はもちろんのこと、練習期間中のご支援や励ましをいただきありがとうございました。

さて、11月も授業参観や校外学習、秋の実り集会（学習発表会）など、大切な学習活動が目白押しです。22日には、150周年記念式典が控えています。学びが深まる充実の秋となるよう努力して参ります。引き続きご支援・ご協力のほどよろしくお願いいたします。

松任小学校に誇りを

上述したとおり11月22日（水）10時から、松任文化会館ピーノにて「創立150周年記念式典」が行われます。松任小学校は、明治5年の開校以来、地域から愛され、多くの人材を輩出してきた白山市の基幹校です。

現在、150周年記念事業実行委員会の皆様が、式典に向け様々な準備を進めてくださっています。完成間近の記念誌に目を通すと、伝統の一端をうかがい知ることができます。

例えば、2度目の移転により大正13年（1924年）に現在の場所に建てられた校舎は、当時としては最先端の鉄筋コンクリート建築だったこと。校歌は80周年を記念して、昭和27年（1952年）に校区出身の俳人によって作られたこと。長い歴史の中で健康教育、学校研究、PTA活動などに対して幾度となく表彰を受けていること。そして、1万7千名を超える人々が学び巣立っていったことなど、伝統やエピソードにことかかない名門校だということが分かります。

子どもたちには機会をとらえて松任小学校の伝統のすばらしさを伝えていきたいと考えています。自分が通う学校に誇りを持ち、150年という節目に出会えたことが喜びになればうれしく思います。ご家庭の方でも150周年を話題としていただければ幸いです。

席に限り（ホール2階席）はありますが、保護者の皆様も式典に参加することができます。当日の受付となります。ご都合のつく方はぜひ会場にお越しください。

出し切りました！運動会

10月の元気プランのキーワードは「出し切る」。演技に競技に応援に、さらには運営にも、練習や準備の成果を十分に出し切ることができました。練習では、難しい振り付けや隊形移動をすぐに覚えて自分のものにしていく姿があり、子どもが持つ可能性やエネルギーに改めて感激しました。この成果をこれ以降の学校生活につなげていってほしいと願います。



12年生 むてきのアイドル
元気一杯！笑顔一杯！



34年生 松小ソーラン
力強く、気迫を込めて



56年生 繋がる
調和と協力の美しさ